

Aux Personnes qui Désirent se Marier

J'ai lu quelque part qu'un jeune homme, qui balançait entre deux amours, fut subitement déterminé à faire son choix par l'intermédiaire d'une rose.

Il courtoisait deux jeunes filles, qui lui plaisaient au même degré, et il avait le droit de croire qu'il ne déplaisait ni à l'une ni à l'autre. Elles étaient aussi, chose assez rare, très amies.

Or il arriva qu'un soir qu'ils se promenaient tous trois au jardin, une de ces demoiselles, en essayant de cueillir une rose, se piqua le doigt sur une épine. Le sang coula abondamment. Elle ne se troubla pas, mais mit quelques pétales de la rose blanche qu'elle avait cueillie sur la blessure et s'écria joyeusement : " Me voilà une seconde Vénus ; j'ai teint en rouge une rose blanche ".

Au même moment, ils entendirent un cri et craignant qu'il ne fut arrivé quelqu'accident à l'autre demoiselle, qui était restée un peu en arrière, ils s'empressèrent de voler à son secours.

L'accident, qui lui était arrivé et qui lui avait fait pousser ce cri, était le même que celui arrivé à sa compagne.

Elle jeta la rose loin d'elle avec une colère visible et se mit à se lamenter avec tant de persistance et une humeur si acariâtre que le jeune homme, après un moment de réflexion, résolut sans plus tarder, de prendre pour épouse la plus aimable à coup sûr des deux amies.

Que de femmes, au cœur tendre et qui ne demandent qu'à aimer, seraient heureuses si elles comprenaient une bonne fois qu'il faut bien peu de chose pour conserver l'affection de ceux que l'on aime, ou pour la perdre à tout jamais !

Les Louis d'Or

La fabrication des premiers *Louis d'or* fut ordonnée par Louis XIII, en 1640. C'est de ce prince que vient le nom de *louis*. On appelait aussi quelquefois le louis d'or *pis-tole*, du nom d'une monnaie espagnole qui, jusqu'au dix huitième siècle, eut à peu près la même valeur.

A l'apparition des louis d'or en France se rattache une anecdote : Le surintendant Bullion, qui mourut peu de mois après, don-

nant un grand dîner aux gentilshommes de la cour, fit servir à la fin du repas un bassin d'argent rempli de ces nouvelles pièces, et invita chacun des convives à en prendre ce qu'il voudrait.

Les principaux louis de France qui furent successivement mis en circulation furent :

Les louis de 1703, dits *aux Insignes* ; ceux de 1709, dits *aux Soleils* ; de 1715, dits *aux Armes* ; de 1716, dits *de Noailles* ; de 1718, dits *de Malte* ; de 1723, dits *Mir-litons* ; de 1726 et suivants, dits *à Lunettes* ; de 1786, dits *aux Armes* ; de 1791, dits *Constitutionnels*.

A ces louis de 24 livres succédèrent les pièces de 20 francs, frappées seulement sous le Consulat ; avec les doubles de 40 fr., elles prirent, sous l'Empire, le nom de *napoléons* et *doubles napoléons*.

Longévité Probable

Lorsque l'âge dépasse 24 ans et est au-dessous de 75, la longévité probable peut être déterminée avec assez d'exactitude en ajoutant à l'âge $\frac{2}{3}$ de la différence entre l'âge qu'on a et 80. Exemple : âge 38. Différence entre 38 et 80 = 42. Les $\frac{2}{3}$ de 42 = 28 plus l'âge 38 = 66 ans (probabilité de vie).

La Logique des Chats

(LÉGENDE)

Savez-vous pourquoi les chats se lavent la figure après le repas ?

Non. Eh bien ! voici :

Un jour, dit-on, une hirondelle fut attrapée par un chat. Le pauvre oiseau, au moment où son ennemi allait le croquer, lui dit :

— Les messieurs se lavent toujours les mains avant le dîner.

— Vraiment ! dit le chat, qui se piquait d'être un gentleman.

Et il procéda à sa toilette.

Pendant ce temps l'hirondelle prit son vol.

Depuis ce jour le chat jura qu'il ne se laverait plus le museau avant le dîner, mais après seulement.